
Interview vom Samuel Schäflein mit seiner Oma  

Frage: Hat sich Dein Glauben im Laufe Deines Lebens verändert?


Als Kind glaubte ich an Gott als eine Art männliche Figur, die auf den Wolken 
sitzt, oder so. Heute sehe ich den Glauben als Philosophie, als eine größere 
Macht, die ich nicht beschreiben kann. 

Frage: Wie ist deine Einstellung zur Kirche?


Die Kirche als Institution/Gemeinschaft ist wichtig.  
Genauso wichtig ist die Rolle des Pfarrers als Seelsorger. 
Ich verurteile, dass manche Kirchen oder Pfarrer Kinder missbraucht haben 
und dass die Kirche zu wenig tut, um diese Fälle aufzudecken und um sich 
um die Opfer zu kümmern. 

Frage: Wer ist für Dich eine herausragende Persönlichkeit der evangelischen 
Kirche?


Der evangelische Landesbischof Dr. Heinrich Bedford-Strohm.


